

## ORTSGEMEINDE GAU-BICKELHEIM DER BÜRGERMEISTER

## Friedhofskapelle wieder geöffnet

## Nutzung nur durch engste Angehörige

## Sehr geehrte Trauergäste,

aufgrund der aktuellen Lockerungen rund um die Verbreitung des Corona-Virus ist die Friedhofskapelle ab sofort wieder bei Beerdigungen geöffnet.

Allerdings sind in der Kapelle unter Berücksichtigung der Abstandsvorschriften maximal 10 Personen zulässig. Wir bitten daher um Verständnis, dass wir die Nutzung nur für die engsten Angehörigen und Freunde reserviert haben.

Die Bestuhlung wurde entsprechend angepasst.

Alle anderen Trauergäste bitten wir am Grab / an der Urnenstele Abschied zu nehmen, aber auch dort auf ausreichend Abstand untereinander zu achten.

Wir bitten um Ihr Verständnis.

Gau-Bickelheim, 09.05.20

Jürgen Vollmer Ortsbürgermeister